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会 ⻑   田中 英子 

この一年は、自然災害の多い年でした。 
       今なお、不自由な生活を送っている方がいらっしゃるなか、 
     私たちはおかげさまで年間行事も無事終えることが出来ました。 

   会員皆様の暖かいご協力、本当にありがとうございました。 

         副会⻑     山中千代子 

本年度も沢山の出会いがありました。福祉講座、・・・采女の里での健
康チェック：自分の体の状態がよく分かりました。市⺠センターでは 
“もしもの時の為に” 新聞紙でスリッパ作り、同じ作り方で小物入れが作れ
ました。作り方を忘れないように大切に保管してあります。 

カフェサロン・・・保育・幼稚園児との交流、健康体操など利用者の 
方と共に、自分も元気をもらって、健康で皆さんと共に活動できる 
幸せを感じています。 
 一年間有難うございました。 

会計監査  山中とし子  
佐藤 愛子 

一年間の行事を無事終えること
が出来ました。一つひとつの行事を
終える毎に、学びを得た事に感謝し
ます。 

会計の佐藤さんの正確な記録を
もとに、会計監査としての役割も無
事、終了いたしました。 

一年間有難うございました。 

 
会計  佐藤純子 

一年間皆様のご協力のおか
げで無事に終えることが出来
ました。  

色々な行事に参加させて頂
き、人との出会いや交流の中で
支えあうことや、地域へのつな
がりの大切さを改めて感じさ
せていただきました。 

一年間有難うございました。 
 



 

   人権協   堀須美子 
 
人権協に所属してもう何年になる
でしょう。何も成⻑していない私
ですが、時々は人権のことを考え
ます。最近は、様々な言葉を耳に
するようになりました。パワハラ、
セクハラそして、ＬＧＢＴに対す
る差別など。「これ、おかしいな？」
「これ何のこと？」・・・と気づく
ことが大切だと実感しています。 

広 報    堀 列子 
 

婦人会の人とのつながり、そし
て行事に参加することで会員の仲
間からたくさんの知識やアイデア
をいただくことが出来ました。「女
性の集い」では、円楽師匠の笑い
のあるお話、一泊研修では絵手紙
体験、夜の宴会では、皆さんのか
くし芸を大発見！ 
素晴らしい仲間に乾杯！！ 
 一年間有難うございました。 

  福祉部    三田村弘子  太田悦子  坂崎直江 
 

今年も福祉活動を無事に終えることが出来ました。昨年
より行事が減ったことで、役員さんと顔を合わせる日が少
なかったこと、少しさびしさも感じました。 

一年間有難うございました。 

婦人会一泊研修旅行 11/22・23 

鳥取はわい温泉と鳥取砂丘 砂の美術館 

内部支店 旧津山藩別邸庭園、衆楽園 

 衆楽園は、津山藩 2 代藩主・森⻑継が明暦年間(1655-1658)に京都から作庭師を招いて造営した近世池

泉廻遊式の⼤名庭園です。この庭園は京都の仙洞御所によく似ており、島の配置や⽔⾯に映る島影の美し

さ、四季折々の樹木の枝ぶりにも、洗練された美を感じることができます。 



 

 

 

 

 
雄大な鳥取砂丘の一角に緒砂像彫刻展示する、世界初の全天候型の美術館です 

倉吉市指定文化財旧牧田家住宅 倉吉淀屋 牧田家の初代牧田仁右衛門は大坂の豪商「淀屋」

で番頭をしていましたが、淀屋４代目から暖簾分けを許され倉吉の地で米問屋、木綿問屋など現在の商社のような商いを

始めました。 “下手でいい、下手がいい”に励まされ、ここで絵手紙体験をしました。自分らしい記念の作品が出来ました。 

人形峠 倉吉、因州和紙 絵手紙体験 

想い出の作品が出来
上がりました 

お泊りは     羽合温泉 望湖楼 

白兎神社 



 

 

 

貝家  村木加寿代 種瀬尚子 
 一年間、様々な行事に参加して、皆様
に優しく教えて頂きながら、楽しく貴重
な経験が出来ました。 
 会⻑さんや役員の方々、皆様に支えて
いただいたお陰だと感謝して 
います。有難うございました。 

北小松  堀須美子 堀 列子 
年々早く過ぎていく一年。今年度も終わろ

うとしています。会⻑始め役員の皆さんそし
て会員の皆さん、ありがとうございました。
一年間色々なことが有りその都度、内部婦人
会の底力を感じました。会⻑のもと、一致団
結して前に進む私達。誇りに思います。来年
はどんな一年になるのでしょう 

南小松  山中とし子 小林てる代 
新メンバーでスタートした活動も早い

もので一年が経ち、年間行事はすべて楽
しみながら参加できました。又、女性の集
いでは円楽師匠から「笑いは心の栄養剤」
笑いが心を通じて健康に結びつくという
ことを学びました。やっぱり婦人会！勉
強になりました！会⻑はじめ役員のみな
様、本当に有難うございました。 
 

小古曽  藤田典代 藤田みゆ希 
 不安と緊張の中スタートした婦人
会。様々な行事に参加し、色々教えて
頂きながら大変さもありつつ、何と
か楽しくやってこられたように思い
ます。 
 本部役員様を始め、会員の皆様の
ご協力のおかげで無事終えることが
出来来たことに感謝です。一年間本
当に有難うございました。 

采女南部  坂崎直江 佐藤郁子 
平成の年も終わろうとしています。 
新しい元号は・・・5 年前のオリンピック誘致ももう

来年に、そして万博 元気で居たいと願います。 
又、高齢を想い、捨てる・買わないを心がけても、一

向に減らない物達を眺めて、「また、来年と一緒かな
ぁ。」 

一方であまりに多い災害を想い、穏やかに過ぎてい
く日々に感謝と思っています。 


